

Argentina: Lxs anarquistas llaman a la acción directa para oponerse a las brutales políticas de Milei

Por: Sonia Muñoz-Llort. 21/12/2024

Argentina: Lxs anarquistas llaman a la acción directa para oponerse a las brutales políticas de Milei

La declaración conjunta de las organizaciones llama a una “*resistencia robusta*” para construir “*una alternativa popular y colectiva*” y oponerse al gobierno desde abajo ~ Sonia Muñoz-Llort ~ Un año después de la elección de Javier Milei, cuatro organizaciones anarquistas de Argentina han publicado un análisis del programa “*turbocapitalista*” de su gobierno para “*cambiar profundamente las relaciones sociales, económicas y políticas*” en el país. [La declaración conjunta](#) de la Organización Anarquista de Santa Cruz (OASC), la Federación Anarquista de Rosario (FAR), la Organización Anarquista de Tucumán (OAT) y la Organización Anarquista de Córdoba (OAC) también destacó la “*represión y criminalización de la resistencia popular*” que acompaña al programa económico de extrema derecha.

Para imponer las reformas laborales que privatizan diferentes áreas estratégicas de producción y servicios, el gobierno ha estado implementando un plan sistemático para reprimir las protestas. “*En alianza con el poder judicial*”, dice el comunicado, “*el gobierno de Milei abrió causas y detuvo a activistas y dirigentes sindicales, amenazó con despedir a los trabajadores que participaban en huelgas y organizó operaciones mediáticas contra los trabajadores en conflicto*”.

Los grupos describen los impactos de las políticas de Milei como una catástrofe social, que se ha agravado debido al aumento del precio de los productos de primera necesidad. La población desempleada oficial ha alcanzado más de 1,7 millones y más de la mitad de la población está por debajo del umbral de pobreza. 44.000 empleados estatales han sido despedidos y se están desfinanciando servicios esenciales en los sectores de la salud, la educación y la jubilación. Otro motivo de preocupación es que partes del sistema de apoyo social están siendo transferidas cada vez más a las iglesias evangélicas. Esta alianza entre sectores conservadores y de extrema derecha está destruyendo décadas de esfuerzos de los movimientos de mujeres y disidentes. No sólo se están desmantelando los

programas de prevención y atención a la violencia machista, sino que una nueva cruzada antifeminista liderada por el gobierno está promoviendo la aparición pública del discurso neofascista.

Mientras la oposición parlamentaria pone todas sus esperanzas en las próximas elecciones, lxs anarquistas llaman a *“una resistencia robusta”* que tenga en cuenta el nuevo contexto. Construyendo puentes entre los grupos sindicales y las organizaciones sociales dispuestas a recurrir a la acción directa como estrategia e intensificando las movilizaciones y huelgas que se llevan a cabo desde la toma de posesión de Milei, pretenden *“construir una alternativa popular, colectiva, por una vida mejor para lxs de abajo”*.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Briega

Fecha de creación

2024/12/21